

Die Hoffnung stirbt zuletzt.

Nach langem Leiden hat uns unser einzigartiges

BERNER KULTURLEBEN

viel zu früh für immer verlassen müssen.

Bis zuletzt haben wir mit Dir gehofft und gebangt und Deinen Kampfgeist bewundert, aber die schwere Krankheit war stärker und die Hilfe kam zu spät.

Wer Dich gekannt hat, weiss, was wir verloren haben.
Wir werden Dich nie vergessen!

Wir danken allen, die der lieben Verstorbenen im Leben und Sterben Gutes erwiesen haben und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

In tiefster Trauer:
Deine vielen untröstlichen Freundinnen & Freunde

Bern, im Februar 2021

Wegen der Coronavirus Situation findet die Abdankung im engsten Kreis statt.

Im Gedenken an die liebe Verstorbene sind Spenden an einen kulturellen Lieblingsbetrieb anstelle von Blumen besonders willkommen (Vermerk: Trauerfall Berner Kulturleben).